

CURRICULUM VITAE

REBECA LIZETTE BUENROSTRO GUTIÉRREZ

Nombre (s):

Apellido paterno:

Apellido materno:

FORMACIÓN ACADÉMICA (iniciando por título profesional)

Abogada por la Universidad de Guadalajara, Guadalajara, Jalisco, México. 2001.
Doctora en Derecho con grado, por la Universidad de Baja California, U.B.C. México, 2016.
DEA Diploma de Estudios Avanzados en el doctorado de Derechos Humanos por la UNED, Madrid, España y Comisión Nacional de Derechos Humanos. 2012.
Maestra en derecho laboral con grado, por el Instituto Nacional de Estudios Superiores en Derecho Penal 2023
Maestra en Políticas Públicas y Administración, por la Universidad Autónoma de Baja California Sur, México. 2006.
<u>Diplomada en Derechos Humanos por la Suprema Corte de Justicia de la Nación.</u>
<u>Diplomada en Derecho Electoral por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.</u>
<u>Diplomada en Psicología y Género en la Administración de Justicia por la Universidad Nacional Autónoma de México.</u>
<u>Diplomada en Derecho Constitucional Procesal por la Suprema Corte de Justicia de la Nación.</u>
Diplomada en Antropología Jurídica por la Suprema Corte de Justicia de la Nación.
Diplomada en Calidad y Productividad por el Instituto Tecnológico de Monterrey
Mercadotecnia Política por la Universidad del Valle de Atemajac y la Universidad Autónoma de Baja California Sur.

TRAYECTORIA PROFESIONAL (iniciando por cargo actual)

Comisionada presidenta del Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales del Estado de Baja California Sur , periodo de 2019-2025.
Directora de normatividad y transparencia de la Dirección General de Recursos Materiales de Gobierno del Estado de Baja California Sur .
Gobierno del Estado de Baja California Sur , Secretaría de Desarrollo Social, Directora de la Casa Hogar para Adolescentes, 2017.
XIV Ayuntamiento de La Paz , Coordinadora Municipal de Prevención del Delito, 2011-2015.
Titular de la Unidad de Contraloría Interna 2006-2011, Secretaría de Salud en Baja California Sur e Instituto de Servicios de Salud. Gobierno del Estado de Baja California Sur ,
Comisión Estatal de Derechos Humanos de Baja California Sur , Secretaría Técnica y Ejecutiva 2001-2005.
Universidad de Guadalajara, División de Estudios Jurídicos, Departamento de Estudios Internacionales, rectoría del Centro Universitario de Ciencias Sociales y Humanidades 1996-1999.
Profesora investigadora titular A de la Universidad Autónoma de Baja California Sur desde el año 2001 a la fecha. En la licenciatura en derecho, maestría y doctorado en

derechos humanos y maestría en administración estratégica y maestría interuniversitaria en derechos político y procesos electorales.
Profesora investigadora del Claustro de profesores del Instituto de Investigación y Capacitación Electoral del Tribunal de Electoral del Estado de Jalisco.
Profesora investigadora invitada de la Universidad Autónoma de Chiapas, Guanajuato, Tlaxcala y del Centro Nacional de Derechos Humano de la Comisión Nacional de Derechos Humanos.

EXPERIENCIA PROFESIONAL EN DERECHO ELECTORAL (en orden descendente).
En el ámbito laboral, actualmente me desempeño como profesora investigadora del Claustro de Profesores del Instituto de Investigaciones y Capacitación Electoral del Tribunal Electoral del Estado de Jalisco.
Profesora investigadora titular A de la Universidad Autónoma de Baja California Sur desde el año 2001 a la fecha. En la licenciatura en derecho, maestría interuniversitaria en derechos políticos y procesos electorales, maestría y doctorado en derechos humanos, así como profesora investigadora invitada de la Universidad Autónoma de Chiapas, Guanajuato, Tlaxcala y del Centro Nacional de Derechos Humano de la Comisión Nacional de Derechos Humanos.
Me he desempeñado como abogada y asesora en materia electoral en procesos electorales, representando aspirantes a regidurías y diputaciones en el estado de Baja California Sur y Baja California.
Actualmente soy comisionada presidenta del Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales, donde hemos trabajado vinculando estos derechos con los derechos político-electorales y con los sujetos obligados como partidos políticos e Instituto Estatal Electoral.

Este Currículum Vitae no deberá incluir datos confidenciales, salvo el nombre de la aspirante a ocupar la vacante de magistrada o magistrado electoral. En tal virtud, al firmar su currículum vitae expresa su consentimiento liso y llano para la difusión de su nombre.

**Consiento que mis datos personales sean tratados para las finalidades que se deriven de la Convocatoria
Magistrado de órgano**

Nombre y firma del ti

Nota. Cabe advertir, que la convocatoria publicada en fecha 5 de marzo de 2025, en la base tercera refiere: *“Currículum Vitae con fotografía reciente, en el que se precise la fecha de su nacimiento, edad cumplida al día de la presentación de la documentación, los datos generales, número telefónico de la candidato o candidato, correo electrónico, así como experiencia profesional, principalmente la relacionada con el derecho electoral”*.

Lo cual discrepa del contenido de la *plantilla 1 para Currículum Vitae*. Por tanto, autorizo el uso de mis datos personales para los fines de la presente convocatoria y el proceso de selección.

Rebeca Lizette Buenrostro Gutiérrez

